

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan bimbingan keagamaan yang ada di majelis taklim Al-Istiqomah Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala yaitu bentuk bimbingan terdapat dua jenis bimbingan, yaitu bimbingan individu dan bimbingan kelompok. Bimbingan individual yang terdapat di Majelis Taklim Al-Istiqomah yang ada seorang pimpinan majelis taklim Al-Istiqomah yaitu Guru Muhammad Noor secara langsung dialog dengan jemaah. Bimbingan kelompok berupa ceramah agama yang menggunakan metode ceramah, sisipan, demonstrasi, dan tanya jawab. Selain itu bimbingan kelompok pembacaan amaliyah ratib al attas. Media yang digunakan dalam majelis taklim Al-Istiqomah berupa media lisan adalah berceramah secara langsung dihadapan jemaah dan selain media lisan ada media yang digunakan berupa Audio visual seperti menggunakan youtube atau siaran langsung. Materi yang disampaikan berhubungan melalui akidah (keyakinan), syariah (hukum Islam), dan akhlak (perilaku yang baik) yang terdapat di dalam berbagai kitab seperti kitab Ihya Ulumuddin, Tafsir Marahullabid, Busyro karim, dan Sirajut Thalibin. waktu pelaksanaan Majelis Taklim Al-Istiqomah yaitu pada Malam Senin, Subuh Selasa, Malam Kamis, Subuh Sabtu untuk laki-laki dan perempuan.

2. Faktor Pendukung bimbingan keagamaan di Majelis Taklim Al-Istiqomah yaitu, sarana prasarana yaitu tempat yang nyaman adanya masjid, adanya sound sistem, adanya tempat parkir, dan motivasi jemaah, kemampuan guru yang berpengalaman dalam menyampaikan materi dan menguasai dalam bidang pengetahuan keagamaan. Faktor-faktor yang menghambat pelaksanaan bimbingan keagamaan di Majelis Taklim Al-Istiqomah turunnya hujan membuat berkurangnya jemaah yang hadir ke majelis taklim.

B. Rekomendasi

1. Penulis berharap agar masyarakat Kecamatan Marabahan bisa mengikuti Bimbingan keagamaan yang diselenggarakan di Majelis Taklim Al-Istiqomah, supaya tahu dengan pengetahuan agama.
2. Penulis berharap agar masyarakat Kecamatan Marabahan selalu terus mendukung kegiatan Bimbingan keagamaan yang dilakukan di Kecamatan Marabahan terutama Majelis Taklim Al-Istiqomah Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala.
3. Bahwa penelitian yang belum terencana yaitu berkaitan dengan bimbingan salat.